



ALUMNA: KARLA YADIRA TRUJILLO MORALES.

CARRERA: CONTADURIA PUBLICA.

MATERIA: FINANZAS CORPORATIVAS.

DOCENTE: REYNALDO FRANCISCO MANUEL GALLEGOS.

FECHA DE ENTREGA: ENERO DEL 2021.

TRABAJO A ENTREGAR: MAPA CONCEPTUAL.

¿Por qué estudiar finanzas corporativas? Es esencial que comprenda por qué y cómo se toman las decisiones financieras.

Las decisiones financieras fundamentales de la empresa

Busca planear, obtener y utilizar los fondos para maximizar su valor

Reflejan la mejor forma de componer el lado derecho del balance general de una empresa

Involucra un costo de financiamiento

La financiación es fundamentalmente un problema comercial

Generados por sus activos

La importante fuente de financiación es el capital

La capacidad para generar efectivo por medio de la operación

Permite determinar, entre otras cosas, el crecimiento potencial de la empresa y su salud financiera.

La mejor época

Para mirar hacia delante y para hacer este tipo de planes es:

Mientras la empresa tiene energía, fuerza, y una alta razón precio - utilidades

El objetivo financiero de la empresa

Las Finanzas representan aquella rama de la ciencia económica

Las Finanzas representan aquella rama de la ciencia

Se ocupan de cómo tomar las mejores decisiones

Se ocupan de cómo tomar las mejores decisiones

El ejecutivo financiero debe tomar normalmente dos tipos de

Decisiones básicas

Las decisiones de inversión, relacionadas con la compra de activos

Las decisiones de inversión, relacionadas con la compra de activos

También las finanzas nos enseñan

También las finanzas nos enseñan

Cuando tenemos que solicitar un préstamo o invertir nuestro dinero en un activo financiero, o en un emprendimiento pequeño.

Conflictos con el objetivo financiero: teoría de agencia y asimetría informativa

El objetivo de las finanzas

Es maximizar la riqueza del inversionista

El ejecutivo financiero debe

Ocuparse de asignar eficientemente los recursos

Las empresas individuales se comportan

Como si estuviesen buscando racionalmente maximizar su valor

Sobre ella se edifica la teoría de las Finanzas Corporativas.

La relación entre los accionistas y los administradores recibe el nombre de relación de agencia.

Siempre existe una posibilidad de conflicto

De intereses entre el mandante y el agente.

Tal conflicto se conoce como problema de agencia.

Rentabilidad y riesgo de las decisiones financieras

Tal conflicto se conoce como problema de agencia.

Con determinadas partidas del Estado de Resultado y de Situación.

Sus resultados materializan la eficiencia en la gestión de la empresa, es decir:

La forma en que los directivos han utilizado los recursos de la entidad

Por tales razones la dirección de la entidad debe velar:

Por el comportamiento de estos índices

Margen de utilidad sobre ventas

Margen de utilidad sobre las ventas

Rendimiento de la inversión = Utilidad Neta / Activos Totales

Rendimiento de la inversión = Utilidad Neta / Activos Totales

Es una razón que refleja el efecto del comportamiento de distintos factores;